

READING THE FACE OF GOD XII - DISCERNMENT

Early on in the Apostle John's community he wrote "The way we may be sure that we know him [Jesus] is to keep his commandments. Whoever says "I know him" but does not keep the commandments is a liar." I John 2 We can discern that in the earliest community of the church there were those who expressed their liberty in Christ by ignoring God's law and doing what felt good or was convenient. This is an important axiom in discernment: anything we discern thinking it is God's will which is against the commandments comes from the devil. To be from God our discernment must be in accord with the Word of God. It may feel right, be desirable and attractive and still be 180 degrees opposite God's will. Consider Adam and Eve: she discerned that the forbidden fruit was pleasing to behold and good for food, so "why not?" Of course we know the reason "why not:" God had forbidden it, no matter how attractive. The ten commandments are a good compass in the spiritual life. We sometimes think of them as a bunch of thou shalt not rules, but when our minds lead us toward actions that are contrary to them, we can objectively assess that we have ceased walking with God. That is why we need a spiritual friend who walks with us and can point out the self-deception which the devil inspires in our hearts, as well as how our proposed actions square up with the commandments. To submit one's self to a friend or a spiritual director is to walk in the humility that makes it possible to learn what God wants for your life. If this is the question, how can I live in such a way to be pleasing to God and to fulfil his will for my life, the pathway is clear.

IHM Pray for us.

Father Jerry

LEYENDO LA CARA DE DIOS XII – DISCERNIMIENTO

En el principio de la comunidad del apóstol Juan, el escribió "La manera de que nosotros estemos seguros que lo conocemos (Jesús) es mantener sus mandamientos. El que diga "yo lo conozco" pero no mantiene los mandamientos es un mentiroso." I Juan 2 nosotros podemos discernir que en el principio de la comunidad de la iglesia habian aquellos quienes manifestaron sus libertades en Cristo ignorando la ley de Dios y haciendo lo que se sentia bien o más conveniente. Esta es una proposición importante en el discernimiento. Cualquier cosa que nosotros discernimos pensando que es la voluntad de Dios que es contra los mandamientos viene del diablo. De ser de Dios nuestro discernimiento tiene que estar de acuerdo con la Palabra de Dios. Se puede sentir bien, ser agradable y atractivo y estar 180 grados al contrario de la voluntad de Dios. Consideren Adam y Eva: Ella discernió que la fruta prohibida era agradable de tomar y buena comida, asi que "porque no? Por supuesto nosotros sabemos la razón "porque no:" Dios la prohibio sin importar que atractiva era. Los diez mandamientos es como un compás en la vida espiritual. Nosotros a veces pensamos que en ellos como una cantidad de reglas que no se deben romper, pero nuestras mentes nos dirigen hacia acciones que son contrarias a ellas, nosotros objetivamente podemos asesorar que ya no estamos caminando con Dios. Por eso nosotros necesitamos a un amigo espiritual quien camine con nosotros y quien puede señalar la decepción que el diablo inspira en nuestros corazones, al igual que como nuestras intenciones de algunas acciones están de acuerdo con los mandamientos. Someterse uno a un amigo o director espiritual es caminar en la humildad que hace posible aprender lo que Dios quiere para nuestra vida. Si esta es la pregunta, como puedo yo vivir en una manera que seria agradable para Dios y hacer su voluntad con mi vida, el camino es claro.

IHM Ora por nosotros

Padre Jerry